



文の丘

阿賀町立三川中学校
学校だより 第3号
平成28年6月22日発行



五泉市・東蒲原郡中学校総合体育大会 終了!

大会結果

6月1日,2日

野球部 下越地区大会出場ならず残念!

予選トーナメント

(会場:五泉市営野球場)

三川	0	0	0	0	0	0
五泉	0	1	0	0	6×	7



地区代表決定トーナメント

(会場:村松球場)

三川	3	0	2	0	0	0	0	5
五泉北	3	0	3	2	0	0	×	8

初戦の相手五泉中は、結果的に優勝したチームです。エースピッチャーは剛腕。強力な打線を相手に三川中守備陣はよく守りましたが、5回裏ついに力尽きコールド負け。2日目五泉北中戦は点の取り合いになりましたが、「あと1本」が出ませんでした。

バレーボール部 下越地区大会出場ならず残念!

(会場:阿賀津川中学校体育館)

<予選リーグ>

対五泉北中

0 [8-25] 2
0 [5-25] 2

対山王中

0 [11-25] 2
0 [23-25] 2

<決勝トーナメント>

対川東中

0 [2-25] 2
0 [7-25] 2

対山王中

0 [20-25] 2
0 [20-25] 2



初日の対山王中戦第2セットは、23対23から相手にポイントを与えてしまい惜しくも敗退。

2日目は、7点差、8点差を粘って追いつくシーンもありました。

チーム一丸となる姿に、他校の先生から「いい表情をしている」という言葉もいただきました。

期日・会場は裏面をご覧ください

卓球部 下越地区大会出場!【団体戦男女十個人戦6名】

(会場:五泉市総合会館)

<男子団体> 優勝!

対五泉北中 3-1
対五泉中 3-1
対川東中 3-1
対阿賀津川中 3-2
対山王中 3-0

【5戦全勝】

<女子団体> 4位

対五泉北中 0-3
対五泉中 0-3
対川東中 1-3
対阿賀津川中 3-1
対山王中 3-2

【2勝3敗】

<男子個人>

優勝:高野 陸

2位:杉崎壮一郎 3位:齋藤 鳳人
10位:坂井 愛都 11位:江川 康政

<女子個人>

11位 酒井 湖

<男子親善の部> 3位:佐久間 凱



男子団体は、初めのうち緊張でかたさが見られたものの、徐々に実力を発揮し見事優勝!

女子団体は3年生がわずか1名のチームですが、初試合の1年生をよくリードし、地区大会出場を獲得しました。立派!

男子個人戦は三川中が1,2,3位を独占! 計5名が地区大会へ。女子個人戦も2年生が地区大会出場を決めました。

下越地区中学校総合体育大会のご案内

<陸上> 6/23(木),24(金) 胎内市総合グランド陸上競技場

<卓球> 6/29(水),30(木) 阿賀野市水原総合体育館

ぜひ応援をお願いします!

陸上は野球部、バレー部の

3年生中心のチームです。

6月は小中合同の行事が目白押し!

小中 PTA 合同
除草作業(6/5)

大勢の保護者の皆様からご参加いただきありがとうございました。草がきれいに刈られて、すがすがしさを感じます。



小中合同避難訓練(6/16)

「給食センターから出火」という想定で訓練を実施しました。避難後は消防署の方からのお話をお聞きし、新潟地震のことにも触れながら、非常時の動きを確認しました。



小中合同昼休み=合同遊び(6/7)

①ドッチビー、②音楽、③鬼ごっこ、④読み聞かせ、⑤実験、⑥バスケットボール、⑦卓球、⑧ソフトボールという8つの種目に分かれ、小中学生の交流を深めました。写真は②と③の様子。第2回は6/27(月)です。



総合的な学習発表会 5/27(金)

1年生は全員がポスター資料(模造紙)を作り、一人一人が自分の担当した地区について話す時間を設けました!(地域巡検について)

2,3年生はパソコンを活用して、動きのある映像で余裕のプレゼンテーションです!(2年:新潟巡検、3年:修学旅行について)

中にはクイズ形式を取り入れて、聞き手を巻き込むグループもありました。

※下は参観して下さった保護者の方の感想です。

我々職員にとってはうれしいことばかりです!

1年生の発表を、先輩が食い入るように聞きっています



これからもこのような場をつくってください。とても楽しかったです!

積極的に質問していたことに感心しました!

生徒がとても一生懸命に発表している様子が伝わりました!

2,3年生が1年生を盛り上げてくれたりして、楽しんで学んでいる感じがして良かったと思います!

今年度第1回の定期テストを実施! 6/13(月)~14(火)

【2週間前(5/30)からの学習計画作成】【計画表に毎日の学習時間や評価を記入】【1週間前(6/6)からの部活動休止+質問教室開催】など、学校として生徒のサポート体制づくりに努めました。配付した結果通知をご覧になり、家庭での過ごし方など話題になさってください。

平成28年度 生徒会スローガン

切磋琢磨

~自分から行動、発言し、積極性を高めよう~
~思いやりのある言葉遣い、あいさつをしよう~
~よりよい学習集団になろう~

生徒会スローガン「切磋琢磨」には、「仲間同士で助け合い、競い合い、励まし合いながら、お互いを磨き、そして高め合う」という意味が込められています。みんなで達成しよう!

←3階廊下に掲示してある、模造紙に大きく書かれたスローガン

※7月には体育館ギャラリーにも拡大版を掲示予定。乞うご期待!